
 

 

令和２年度第３回平塚市下水道運営審議会 会議記録 

 

日  時 令和３年３月１８日（木）９：３０～９：５５ 

場  所 平塚市役所本館３階３０２会議室 

出席委員 １１人 

栗原会長、永吉会長職務代理者、石田委員、坂間委員、西田委員、川島委員、大

伴委員、露木委員、石黒委員、伊藤委員、塩田委員 

事 務 局 １０人 

土木部    小林部長 

     下水道経営課 鳥居課長、清田課長代理、齋藤課長代理、石橋課長代理、三澤主

任、鈴木主任 

下水道整備課 勝俣課長、高橋課長代理、西山課長代理 

傍 聴 者 ０人 

 

１ 議題 

（１）平塚市下水道事業経営戦略について（報告） 

（２）その他 

 

配布資料 

（１）令和２年度第３回平塚市下水道運営審議会次第 

 （２）平塚市下水道運営審議会委員名簿 

 （３）平塚市下水道事業経営戦略（素案）に係るパブリックコメントの手続きの実施結果

について 

 （４）平塚市下水道事業経営戦略（案） 

 （５）平塚市下水道事業経営戦略（案）概要版 

 

〇会議の公開について事務局から説明 

 

これより会長による議事進行。 

 

会長 

 まず１つ目は、議題の（１）からになります。 



 

 

「平塚市下水道事業経営戦略について（報告）」です。事務局から説明をお願いいたしま

す。 

 

「平塚市下水道事業経営戦略について（報告）」事務局（下水道経営課担当長）から平塚

市下水道事業経営戦略について説明。 

 

会長 

 ただいまの事務局の説明について、何か御質問等がありますでしょうか。 

 

会長 

 次に、次第の２「その他」について、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 

 議事録の関係ですが、従前まではこちらで作成したものを会長及び職務代理者に御確

認をいただいたうえで署名押印をしていただきました。しかし押印の見直しの結果、御確

認については従前どおり御願いし、署名押印までは求めないと判断しましたので、御確認

していただき署名押印なしで配布させていただくことになりましたので御了承ください。 

 今年度は経営戦略の策定がありましたので、年３回開催しコロナ渦の中で御協力いた

だいたこと改めまして御礼申し上げたいと思います。ありがとうございました。 

 

会長 

 ただいまの事務局の説明について、何か御質問等がありますでしょうか。 

 

委員 

 パブリックコメントが１件しかなかったということですが、これが普通なのか、やはり

少ないのか、私たちからすると少ないという感じがします。もう少し下水道に関心を持っ

ていただけるような取り組みが必要なのかと思いますが、今後何か検討されているよう

なことがあれば教えてください。 

 

事務局 

 公表されている他市のパブコメ結果ですが、基本的にはほとんどないです。唯一茅ケ崎

市で何件か出ていたようですが、他のところは１件も出ていない状況です。本市で行った



 

 

パブリックコメントの中で市民生活に密着している部分、ごみの関係などはそれなりの

件数が出ていることを考えると、市民の認知度が少し低く、その部分につきましては、経

営戦略の柱の１つである広報で市民の理解を上げていかなくてはならないと感じていま

す。そこで戦略に位置付けた施策や取り組みを進めていきたいと思っています。 

 

会長 

 ただいまの事務局の説明について、何かご質問等ありますでしょうか。 

 他にご質問等もないようですので、２「その他」は終わらせていただきます。 

 最後に、各委員の皆様方から、何かありますでしょうか。なければこれで審議会を終わ

らせていただきます。 

  委員の皆様には、会議の円滑な議事進行にご協力いただきまして、ありがと 

うございました。 

 

 


